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ДМИТРОВСК

На этой неделе в селе Балдыж Дмит�
ровского района начнутся работы по га�
зификации этого населённого пункта.
Работы намечено завершить в июле ны�
нешнего года. Всего удобством "голу�
бого топлива" смогут воспользоваться
жители около 20 домов.

Газификация Балдыжа будет прово�
диться за счёт средств федерального,
областного бюджетов и денег граждан.

В июле завершится газификация де�
ревни Бычки и села Долбенкино. В об�
щей сложности получателями газа
здесь будут жители 80 домов. Одновре�
менно в Долбенкино с угольного на га�
зовое отопление переведут котельную
средней школы. Это последнее сред�
нее учебное заведение в районе, кото�
рое пока не газифицировано.

ЗАЛЕГОЩЬ

Вчера на очередном совещании в ад�
министрации Залегощенского района
перед руководителями организаций и
учреждений была поставлена задача —
до конца недели убрать оставшиеся в
райцентре шесть несанкционированных
свалок.

В целом в течение нынешнего эколо�
гического двухмесячника в Залегощен�
ском районе в работах по благоустрой�
ству приняли участие 140 трудовых кол�
лективов. При уборке стихийных мусор�
ных свалок вывезено более ста тонн му�
сора. Особенно хорошо потрудились в
Октябрьском и Моховском сельских по�
селениях. 

КРАСНАЯ ЗАРЯ

Вчера в Краснозоренском районном
Доме культуры состоялась конферен�
ция на тему "Мы — против наркоти�
ков!". 

Её участниками стали первый замес�
титель главы администрации района
В.Н. Брежнев, заместитель начальника
Ливенского межрайонного отдела обла�
стного управления федеральной служ�
бы по контролю за оборотом наркоти�
ков А.Б. Басос, представители всех об�
щеобразовательных учреждений райо�
на.

Были прочитаны доклады специалис�
тов о ситуации с распространением
наркотиков в России. После этого ли�
венские наркополицейские подарили
краснозоренским школам комплекты
плакатов о вреде наркотиков.

КРОМЫ

Уникальный "набор" был похищен ве�
чером 28 мая у одного из жителей де�
ревни Речицы Кромского района. 

Пожилой пострадавший заявил в ми�
лицию, что неизвестные лица украли у
него сотовый телефон "LG" 
и ... козла серой масти. По факту пре�
ступления возбуждено уголовное дело.
Установлен подозреваемый в краже
гражданин 1960 года рождения. Похи�
щенное, говоря языком милицейской
сводки, "частично изъято". 

ЛИВНЫ

Федеральная служба исполнения на�
казаний (ФСИН) РФ провела проверку
по фактам членовредительства среди
заключенных исправительной колонии
№ 2 в городе Ливны. 

По сообщению пресс�центра ФСИН,
двое осужденных колонии были госпи�
тализированы после попытки проколоть
себя спицами, еще пятерым медицин�
ская помощь не потребовалась. "Сей�
час выясняется: кто и зачем подбил
осужденных на попытку членовреди�
тельства. К настоящему времени инци�
дент в колонии полностью исчерпан.
Исправительное учреждение работает в
обычном режиме", — говорится в сооб�
щении ФСИН РФ. 

Причиной такого поведения заклю�
ченные, в частности, назвали неудов�
летворительные коммунальные усло�
вия.

Навыки обращения с бинтами и но�
силками вспомнили многие работники
ливенских предприятий. 

Санитарные дружины соревновались
26 мая в урочище Липовчик. Полевые
условия придали конкурсу приятный ко�
лорит: по сообщению и.о. начальника
управления гражданской защиты 
С.В. Бурцева, соревнования проходили
с практическим развертыванием поле�
вой кухни. Конкурс проходил в рамках
подготовки к областным соревновани�
ям санитарных дружин. Лучшей коман�
дой была признана сандружина ОАО
"Ливгидромаш".

СОСКОВО

В Сосковском районе завершился
месячник по защите прав потребите�
лей. На этот раз комиссия проводила
проверку качества организации торгов�
ли пищевыми продуктами на рынках и
среди частных предпринимателей.

12 человек привлечены к админист�
ративной ответственности, на них нало�
жены штрафы в общей сумме 16,5 ты�
сячи рублей.

Вместе с тем гораздо реже стали
продаваться товары ненадлежащего ка�
чества (например, неправильно хранив�
шиеся или перевозившиеся), стало
меньше случаев реализации продо�
вольствия без сертификатов, торговые
точки стали чётко соблюдать режим ра�
боты. 

Информагентство

"Орловской правды".

ПО ГОРОДАМ 
И ВЕСЯМ

(Окончание. Начало на 1�й стр.)

Генеральный директор "Орел�
строя" В.В. Соболев ответил ему,
что сегодня не собрание партий�
но�хозяйственного актива с об�
суждением глобальных проблем
экономики, социальной сферы и
строительного комплекса, а годо�
вое собрание акционеров с четкой
повесткой дня: итоги работы за
2005 год. Владимир Владимиро�
вич повторил несколько цифр, уже
прозвучавших в годовом отчете:
за три последних года "Орел�
строй" сделал значительный шаг
вперед —  ввод квадратных метров
жилья, например, вырос почти в
пять раз. Невозможно каждый год
удваивать объем работы. Дей�
ствительно, "Монолит" приказал
долго жить в то время, когда стро�
ительный комплекс области испы�
тывал большие трудности. Но во�
прос о судьбе этого предприятия
не к нынешнему руководству
"Орелстроя". А разве может са�
мый крупный строительный кол�
лектив области не участвовать в
национальном проекте "Доступ�
ное и комфортное жилье — граж�
данам России"?  Один участок
массовой жилищной застройки,
где сейчас развернулся "Орел�
строй", — район Наугорского шос�
се.   Другая перспективная пло�
щадка — в 13�м микрорайоне.
Здесь через несколько дней стро�
ителями "Орелстроя" будет забита
символическая свая, означающая
начало освоения этого участка.
В.В. Соболев пригласил В.Н. Чис�
тякова на традиционное общее
собрание  коллектива по случаю
Дня строителя, на котором тот
многое сможет услышать о соци�
альной поддержке работников
этой организации.

Почему мы остановились на
этом диалоге? Потому что сейчас,
когда "Орелстрой"  набрал непло�
хие темпы,  осуществляет инвес�
тиционные проекты по обновле�
нию  оборудования, внедрению
новых технологий,  повышению ка�
чества жилья, когда он увеличива�
ет  своим работникам  зарплату,
помогает им с помощью корпора�
тивной ипотеки улучшить жилищ�
ные условия, то есть  реально ре�
шает многие проблемы, в адрес
этой организации подчас разда�
ются недовольные, раздраженные
голоса. Мол, строит не там, не
столько жилья, как  всем хотелось
бы, и вообще — где же, дескать,
обещанная забота о приумноже�
нии былой славы орденоносного
"Орелстроя"? Мечтать, чтобы наш
город буквально за ночь, как в

сказке, оказался застроен чудес�
ными зданиями, чтобы все пред�
приятия, включая "Орелстрой",
чуть ли не в миг стали успешными,
суперприбыльными, конечно, не
вредно. Но рынок развивается по
своим законам.  Нынче орденов
акционерным обществам не дают.
Однако, наверное, не случайно  в
прошлом году за свою работу
"Орелстрой" получил диплом пер�
вой степени  по итогам всероссий�
ского соревнования  среди строи�
тельных организаций. 

Как известно, далеко не все
предприятия России и нашей об�
ласти находятся в финансовом по�
ложении, позволяющем платить
своим акционерам дивиденды. А
вот "Орелстрой" дивиденды вы�
плачивает. В годовом отчете  на со�
брании было  подчеркнуто, что  в
последние годы ОАО проводит по�
ложительную дивидендную поли�
тику. По результатам работы за
2003 и 2004 годы годовыми собра�
ниями акционеров принимались
решения о начислении и выплате
дивидендов. В прошлом году — в
размере 20 рублей на одну акцию. 

На этом  майском собрании ак�
ционеров было принято решение о
выплате более высоких дивиден�
дов по итогам 2005 года: по 40 руб�
лей на  одну акцию номинальной
стоимостью 50 копеек. Если
учесть, что более 3500 акционеров
"Орелстроя" — физические лица, в
основном нынешние и бывшие ра�
ботники ОАО, пенсионеры, то по�
нятно:  дивиденды — это весомая
добавка к семейному бюджету. 

Давайте же внимательно вгля�
димся в итоги работы этого акцио�
нерного общества за прошлый год. 

КУДА ИДЁТ 
«ОРЁЛСТРОЙ»?

В годовом отчете на собрании от�
мечалось, что в 2005 году предпри�
ятиями ОАО "Орелстрой" выполнено
строительно�монтажных работ по
генподряду на сумму 1 млрд. 89 млн.
руб., в том числе на объектах жилья
— на 933 млн. рублей.

В прошлом году имел место ус�
тойчивый экономический рост.
Численность работающих увеличи�
лась на 127 человек и составила на
конец года 4554 человека. Произ�
водительность труда выросла на
25%. Сравним: выработка на одно�
го работающего в 2004 году была
319 тыс. рублей, а в 2005 году —
399 тыс. руб. Средняя заработная
плата возросла против прошлого
года на 1236 руб. и составила 7660
рублей в месяц. А  в таких подраз�

делениях, как ООО "СУОР", ЗАО
"Жилстрой", ДООО "CMУ�10", "Уп�
равление механизации", ОАО
"Орелпроект",  средняя зарплата
колеблется от 8,5 тыс. руб. до 10
тыс. рублей в месяц.

В целом по акционерному об�
ществу получена чистая прибыль в
сумме 65 млн. руб. Средний уро�
вень рентабельности — 4,6%.

Наиболее высоких результатов
в прошлом году добились: ДООО
"СМУ�10", ЗАО "Жилстрой", ООО
"Управление механизации", ООО

"СУОР", ООО "Промстройдеталь",
ОАО "Орелстройиндустрия", ООО
"ОСУ�2", ООО "СМУ�3", ООО
"ОППЖТ". 

Интересно, что в прошлом году
впервые был проведен конкурс
между дочерними предприятиями
ОАО "Орелстрой" .   Дипломы "За
достижение высокой эффективно�
сти и качества работ в строитель�
стве" были вручены ДООО 
"СМУ�10",  ЗАО "Жилстрой" и ООО 
"СУОР".

Специальным дипломом "За
освоение новых технологий строи�
тельства и производства новых
строительных материалов" на�
граждено ООО "Промстройде�
таль".  На прошлой ярмарке инве�
стиций был  представлен  проект
выпуска на этом дочернем пред�
приятии современных оконных
блоков со стеклопакетами. А сей�
час все жилые дома "Орелстрой"
сдает в эксплуатацию только с  та�
кими  оконными блоками. В ООО
"Промстройдеталь" освоено  про�
изводство  красивых дверей по

скандинавской технологии.   А сей�
час здесь ведется подготовка к вы�
пуску евроокон из клееного бруса
мощностью  1 тыс. кв. м окон в ме�
сяц. В роли инвестора, приобрета�
ющего  оборудование для склеи�
вания бруса, выступает ОАО
"Орелстрой".  Уже оплачено 1,5
млн. рублей за оборудование.
Этот инвестиционный проект бу�
дет представлен на предстоящей
ярмарке инвестиций.

Что касается завода "Орел�
стройиндустрия", то он сейчас ра�

ботает в три смены, на максимуме
своих возможностей. Для увеличе�
ния выпуска изделий для крупно�
панельного домостроения с 60
тыс. куб. м  до 80 тыс. куб. м в год
намечается приобрести в этом го�
ду две кассетные установки для
формовки внутренних стеновых
панелей и плит перекрытий   общей
стоимостью 16 млн. рублей. Одна
из них уже установлена. На 2006
год утверждены мероприятия по
обновлению основных средств на
этом предприятии на сумму 71
млн. рублей. И за  первый квартал
с.г. здесь приобретено основных
средств на 24 млн. рублей (башен�
ный кран, автокран и т.д.). Решен
вопрос об организации производ�
ства нового вида перекрытий. 

К ВОПРОСУ 
О СОЦИАЛЬНОЙ 

ОТВЕТСТВЕННОСТИ
Социальная ответственность

бизнеса — это прежде всего  своев�
ременная и полная выплата  нало�

гов,  зарплаты. А для того чтобы лю�
бое предприятие могло реально по�
мочь своим работникам  в приобре�
тении жилья, в решении разных со�
циальных вопросов, оно должно
иметь соответствующую прибыль.

Приведем несколько цифр, ко�
торые наверняка заинтересуют
наших читателей. В годовом отче�
те ОАО "Орелстрой" прозвучало,
что за 2005 год всеми организаци�
ями ОАО "Орелстрой" начислено
налогов и сборов на общую сумму
326 млн. руб., в том числе в терри�

ториальный бюджет —
в сумме 198 млн. руб�
лей. Было уплачено
321 млн. руб. налогов.
Обратите внимание: в
бюджет было перечис�
лено на 64 млн. руб.
больше, чем в преды�
дущем году.  (В    обла�
стной и городской бюд�
жеты — на 37 млн. руб�
лей больше по сравне�
нию с 2004 годом).  

Чистые активы об�
щества по консолиди�
рованному балансу со�
ставили на конец года
548 млн. руб. и превы�
сили чистые активы на
конец 2004 года на 277
млн. руб. (т.е. увеличи�
лись в  2 раза).

На что же была на�
правлена нераспреде�
ленная прибыль про�
шлых лет и часть при�
были текущего года?

Судя по годовому отчету, на нужды
предприятий, социальные нужды
работников и на обновление ос�
новных средств.  При этом на вы�
плату премий и материальной по�
мощи, на приобретение санатор�
но�оздоровительных путевок, дет�
ских подарков было израсходова�
но 15 млн. 258 тыс. рублей. Разве
это не пример социальной ответ�
ственности бизнеса? На субсидии
работникам системы "Орелстрой"
для приобретения жилья  было на�
правлено 3 млн. 253 тыс. рублей.  В
этой строительной организации
вот уже два года действует внутри�
корпоративная ипотека:   30%  сто�
имости новых квартир  за  своих
работников платят предприятия,
где они трудятся. Кроме того,
предоставляются беспроцентные
кредиты для приобретения жилья.

Вот еще  цифра из годового отче�
та. На благотворительные цели  было
использовано 1 млн. 145 тыс. рублей. 

В соответствии с планом оргтех�
мероприятий за 2005 год на приоб�
ретение основных средств, на капи�

тальные ремонты оборудования,
механизмов и производственных
площадей направлено 41 млн. руб�
лей, в том числе за счет средств
предприятий 35 млн. рублей. 

ЭТАЖИ «ОРЁЛСТРОЯ»
Сегодня  "Орелстрой" строит

крупнопанельные, кирпичные, ши�
рококорпусные, жилые каркасные
дома. В 909�м квартале г. Орла, на
Наугорском шоссе, например,  воз�
водятся панельные многоэтажки. В
2005 году началось строительство
крупнопанельных жилых домов с но�
вым лестнично�лифтовым узлом. В
этих домах  используются  новые ар�
хитектурно�планировочные реше�
ния, с применением эркеров. Зна�
чительно улучшен внешний вид зда�
ний за счет разнообразия фасадов,
остекления лоджий и т. д. Пример —
дома на улице Латышских стрелков.
Повышен уровень механизации
производства работ за счет приоб�
ретения новой техники. 

Интересно, что сначала был
сформирован и утвержден план
строительно�монтажных работ по
"Орелстрою" на 2006 год с ростом
к уровню 2005 года на 13%, а по вы�
пуску промышленной продукции —
на 16%.  Эти объемы диктовались
сформировавшимся спросом на
жилье. 

Однако с учетом реализации
национального проекта "Доступ�
ное и комфортное жилье"  про�
грамма работ на 2006 год была
скорректирована в сторону увели�
чения до 130% к уровню прошлого
года. Всем предприятиям, как от�
мечалось в годовом отчете ОАО
"Орелстрой",  были доведены до�
полнительные задания и графики
работ, планом предусмотрено по�
лучение консолидированной при�
были в размере 96 млн. рублей. 

С созданием "Агентства ипо�
течного жилищного кредитования"
у орловцев появилась возмож�
ность, заплатив только 10% от сто�
имости желаемой квартиры, посе�
литься в ней и в течение ряда лет
выплачивать ипотечный кредит.
Конечно, и такой вариант не всем
семьям по карману. Но вряд ли кто
будет спорить с тем, что теперь
больше жителей области смогут
воспользоваться возможностью
ипотеки для улучшения своих жи�
лищных условий. Значит, больше
потребуется строить квартир. 
В.В. Соболев сказал на собрании,
что в этом году "Орелстроем" бу�
дет построено около 120 тыс. кв. м
жилья.

Людмила СТАВЦЕВА.

Ответ «Орёлстроя» на  жилищный вопрос
ДЕЛОВАЯ ВСТРЕЧА

Однако стал им. Причем достиг са�
мого заветного профессионального
рубежа: в 1982 году Иван Михайлович
Утин был удостоен почетного звания
"Заслуженный строитель РСФСР". 

А родился он в 1931 году в посел�
ке Утинском Урицкого района. Шес�
той ребенок в обычной крестьянской
семье. В 1936�м умерла мать. Через
год не стало и отца. Как могли, их ста�
рались заменить мальцу, с которым
так  круто обошлась судьба, бабушка
и старшая сестра. Не обделяли ни
хлебом, ни ласковым словом.

После семилетки, в 1948 году,
Утин приехал в Орел поступать в ма�
шиностроительный техникум. Экза�
мены сдал нормально, но... не про�
шел по конкурсу. Как вспоминал Иван
Михайлович, в ту послевоенную пору
в числе поступавших было очень мно�
го демобилизованных, и шли они, ко�
нечно, по праву вне конкурса. 

Утин тоже пошел... в одногодичную
школу мастеров�строителей. Как под�
сказала техникумовская секретарша.
Как же права оказалась случайная со�
ветчица! Как в воду смотрела. Именно
строительство стало для Ивана Михай�
ловича делом всей его жизни. Труд�
ным, случалось, и неблагодарным, ког�
да вместо заслуженных почестей на
голову сыпались шишки. В строитель�
стве ведь тоже хватает и случайных
людишек, и хапуг, выцеживающих из
всего корыстные блага. Но дело�то
здесь ни при чем, а ему Утин оставался
верен. Работал мастером, прорабом,
начальником участка. А после назначе�
ния в 1971 году управляющим Орлов�
ским трестом "Орёлгражданстрой" без
малого тридцать лет руководил этой
одной из крупнейших на Орловщине

строительных организа�
ций. 

Ремонтировали и стро�
или клубы, дома культуры,
школы, детские сады —
короче, весь соцкультбыт.
От фасада до начинки (ме�
няли трубы, ставили сан�
технику).  А ещё комму�
нальные объекты — бани,
например. Мотался управ�
ляющий по всей области.
Не щадил себя и своим по�
допечным спуска не давал.

"Трест "Орёлгражданстрой" ус�
пешно завершил задания десятой пя�
тилетки", а также одиннадцатой: "по
сравнению с десятой пятилеткой
объем ремонтно�строительных работ
вырос на 111%". Это выписки из до�
кументов той поры, из которой, хотим
того или нет, все мы родом. Поры не
только громких починов и шумных ло�
зунгов, но и неподдельного энтузиаз�
ма, впечатляющих достижений. То
время навсегда отпечаталось в памя�
ти строителя�ветерана. А ещё осело
"томами" почетных грамот, заблесте�
ло на пиджаке медалью "За доблест�
ный труда" и орденом "Знак Почета".  

Тогдашний трест "Орёлграждан�
строй" не чета нынешнему ОАО
"Орёлгражданстрой". Мало что оста�
лось, кроме названия. Был мощный
ремонтно�строительный кулак: 2300
работников, набор необходимой тех�
ники, тьма заказов. А сегодня это...
Иван Михайлович очень неохотно го�
ворит про нынешнее положение
предприятия, которому он отдал
столько лет жизни. Теперь в "Орёл�
гражданстрое" всего�то около 230
человек, и зарплата незавидная. Вы�

жили — и то хорошо. Все труднее
конкурировать со строительными
фирмами, которые в регионе растут
как грибы. Утин, конечно, переживает
за своих, интересуется делами род�
ной "конторы", которой отдал так
много — всю жизнь отдал. Не пропус�
кает общих собраний акционеров. И
надеется, что "Орёлгражданстрой"
все�таки сумеет найти себя на строи�
тельном рынке области.

Ладно, хватит о грустном. 75 лет от�
метит 31 мая Иван Михайлович Утин!
Человек, не мечтавший быть строите�
лем, но всю жизнь проработавший им,
ставший заслуженным строителем
страны. И  одному из сыновей — стар�
шему Михаилу — прививший любовь к
этому самому мирному на земле делу.
Тот закончил Московский инженерно�
строительный институт и работает
главным инженером ремонтно�строи�
тельного предприятия.

Каждый человек сам строит свою
жизнь. По�разному это получается. У
одних хуже, у других, как у Утина, луч�
ше. Неудивительно — он ведь про�
фессионал. Здоровья вам, Иван Ми�
хайлович, и долгих лет жизни!

Николай СОЛОПЕНКО.

Заслуженный строитель
ДАТЫ

Схема кучеряво�красивого повествования — 

с фактами, угодливо выбегающими на первый

свист, и головокружительными поворотами

сюжета — у нас не пройдет. Да и в какую даже

самую изощренную схему затолкаешь ширь 

и непредсказуемость жизни? Поэтому скажем

сразу: нет, не мечтал с детства наш герой стать

строителем.

Руководитель фракции 
Л.С. Музалевский и первый за�
меститель председателя Сове�
та М.В. Вдовин напомнили жур�
налистам о событиях четверга.
На повестке дня очередного за�
седания горсовета стояло поч�
ти два десятка плановых вопро�
сов, еще семь предполагалось
рассмотреть в разделе "Раз�
ное". Все эти вопросы пред�
ставляли большое значение для
жизни горожан. В частности,
необходимо было срочно ре�
шать проблемы муниципальных
транспортных предприятий. Но
рассмотрено было всего четы�
ре вопроса. После этого депу�
таты�коммунисты покинули зал,
и сессию пришлось прервать
из�за отсутствия кворума. По
сути, коммунисты пренебрегли
главным наказом своих избира�
телей: решать важные для них
проблемы.

О предыстории конфликта
поведал М.В. Вдовин:

— 18 мая в 10 часов в город�
ской Совет народных депутатов
поступила записка от мэра Ор�
ла. В ней сообщалось, что на
рассмотрение в горсовет вно�
сится новая структура админи�
страции города. Мы неодно�
кратно напоминали исполняю�
щему обязанности первого за�
местителя мэра В.Н. Иконнико�
ву о том, что структуру необхо�
димо предоставить за десять
дней до сессии. По регламенту
это должно было произойти
еще 16 мая. Несмотря на за�
держку, мы пошли навстречу
администрации и рассмотрели
предложенную структуру на за�
седаниях комитетов горсовета,
зная, как важен этот вопрос для
нормальной работы исполни�
тельной власти. Мы выработа�

ли свои поправки и дополнения
и направили их в администра�
цию. 22 мая из администрации
в горсовет поступило "знаме�
нитое" постановление мэра о
кандидатурах на должности за�
местителей главы администра�
ции Орла. Времени для согла�
сования этого постановления
во всех комитетах уже не оста�
валось, поэтому оно было рас�
смотрено лишь на заседании
комитета по местному самоуп�
равлению. После этого была
создана согласительная комис�
сия под руководством предсе�
дателя горсовета и мэра Орла,
на заседании которой были
рассмотрены предложения ад�
министрации. В итоге, цити�
рую, "стороны приняли эти
предложения к сведению".
Фракция "Единая Россия" в
свою очередь выработала три
предложения, которые и долж�
ны были рассматриваться на
горсовете.

К сожалению, попытка депу�
татов в рамках полномочий, де�
легированных им населением
Орла, внести предложения по
структуре администрации не на�
шла поддержки в мэрии. Более
того, предложенные депутатами
поправки получили весьма нели�
цеприятную оценку мэра, что
свидетельствует об отсутствии
конструктивного отношения с
его стороны. Заявляю: попытка
должностных лиц горадминист�
рации единолично принимать
решения по вопросам, касаю�
щимся всего населения Орла, не
найдет поддержки у большин�
ства депутатов горсовета. Еще
раз хочу подчеркнуть: управле�
ние городом, по Уставу Орла,
осуществляется его населени�
ем, а депутаты и чиновники
должны лишь выполнять наказы
горожан. Вместе с тем я реко�
мендую и журналистам, и жите�
лям города не драматизировать
ситуацию. Все вопросы будут

решаться в рамках согласитель�
ной комиссии. Думаю, мы при�
дем к взаимопониманию и най�
дем пути решения проблем. Но,
подчеркиваю, произойдет это
только в атмосфере взаимного
уважения сторон. 

— Главным камнем преткно�
вения стал вопрос утверждения
глав администраций районов го�
рода, — заявил Л.С. Музалев�
ский. — Мы не согласились с
"пакетным" вариантом голосо�
вания. Я не понимаю, как можно
утверждать высших муниципаль�
ных руководителей  "оптом". Де�
путаты выразили желание об�
суждать каждую кандидатуру в
отдельности. Но на согласитель�
ной комиссии представители ад�
министрации города заявили:
"Либо так, либо никак". Нам не�
понятна такая позиция.

Кроме того, на утверждение
депутатам не была представле�
на структура районных админи�
страций. Логика чиновников та�
кова: будет руководство, а уж
потом создадим структуру. Это
все равно что "надев новую ру�
башку, остаться в рваных брю�
ках".

Главный вопрос, который ин�
тересовал журналистов: что же
дальше? Что будет, если комму�
нисты и впредь будут блокиро�
вать работу Совета? На этот во�
прос ответил М.В. Вдовин: 

— Если на следующем засе�
дании городского Совета снова
не будет кворума и соответ�
ственно оно не состоится,
председатель уведомляет де�
путатов о дате следующего за�
седания. И тогда, согласно рег�
ламенту, горсовет может со�
браться, если на него прибудет
половина депутатов. Но мы на�
деемся, что возобладает здра�
вый смысл, и все народные из�
бранники займутся выполнени�
ем своих прямых обязанностей
в ближайшее время.

Елена ПРЕСНЕЦОВА.

В минувшую пятницу,

на следующий день

после "демарша"

коммунистов и

фактического срыва

сессии горсовета,

представители

фракции "Единая

Россия" в Орловском

городском Совете

народных депутатов

организовали пресс�

конференцию.

Возобладает ли
здравый смысл?
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ПОЛВЕКА ВМЕСТЕ

Золотую свадьбу отпраздновали на
минувшей неделе Петр Николаевич и
Галина Алексеевна Ефремовы. Началь�
ник управления загса г.Орла 
Л.А. Скульбицкая вручила юбилярам
почётное свидетельство о регистрации
брака.

Свое первое свидетельство о браке
эта пара получила 26 мая 1956 года в
Пермской области, куда уроженец
Болхова Петр Ефремов был направлен
по распределению. Вскоре молодой
человек стал комсоргом завода, что и
привело к знакомству с одной из са�
мых активных комсомолок предпри�
ятия — красавицей Галиной. Молодые
люди решили создать семью ровно че�
рез год после знакомства. Им было по
23 года.

Через 16 лет Петр Николаевич ре�
шил вернуться в родные края. Ефремо�
вы обосновались в Орле и устроились
работать: муж — на завод "Химмаш",
жена — на "Дормаш". У супругов двое
детей и трое внуков. 

"Надо любить друг друга, быть тер�
пимыми, устраивать приятные сюрпри�
зы, чтобы сохранить семью на долгие
годы",  — поделились своим рецептом
семейного долголетия золотые юбиля�
ры.  

ПРЕДПРИЯТИЕ ОПЛАТИТ ОТДЫХ 

ДЕТЕЙ

Около 200 детей орловских работ�
ников компании "Северсталь�метиз"
во время школьных каникул поправят
свое здоровье и отдохнут в различных
санаториях и загородных оздорови�
тельных лагерях.

Руководство предприятия в соот�
ветствии с детской оздоровительной
программой планирует израсходовать
около 1,6 миллиона рублей на приоб�
ретение путёвок. Так, в санаторий
"Анапа" по путевке "Мать и дитя" вмес�
те с родителями поедут 45 ребят. Бу�
дет также организован отдых в завод�
ском санатории�профилактории "Лес�
ной" и санатории "Орловчанка".

Как и в минувшем году, родители
оплатят лишь 10% стоимости путёвок.
Детские путёвки многодетным семьям,
семьям, имеющим детей�инвалидов,
будут предоставлены бесплатно.

ЗАЩИТА СЕЛЬСКОГО ПРОДАВЦА

Сегодня сотрудники инспекции по
охране труда по Орловской области
встречаются со всеми руководителями
организаций потребительской коопе�
рации. Собрание проходит в ОПО "Со�
юз Орловщины". 

С января инспекция вела проверку
деятельности потребительских об�
ществ. Грубых нарушений законода�
тельства выявлено не было. Недочеты
встречаются в основном при составле�
нии графиков отпусков, учете рабочего
времени продавцов и других работни�
ков массовых профессий. Задача се�
годняшней встречи — исправить са�
мые типичные ошибки руководителей
и специалистов кадровых служб. 

ЮБИЛЕЙ ЗНАМЕНИТОГО ХОРА

Праздничный вечер, посвящённый
45�летию Орловского хора профсою�
зов, состоялся в воскресенье во Двор�
це культуры железнодорожников. 

За свою многолетнюю историю хор
выступал с концертами практически во
всех уголках России и во многих стра�
нах Европы. Более 50 произведений
орловского коллектива хранится в зо�
лотом фонде "Радио России". В тече�
ние последних 10 лет орловцы ежегод�
но давали концерты для моряков Чер�
номорского флота. 

Сегодня в хоре профсоюзов высту�
пают школьники, студенты, учителя,
врачи,  пенсионеры. 

КРАСОТА УЧЕБЕ НЕ ПОМЕХА

Сегодня в Орловском государствен�
ном университете состоится конкурс
красоты "Мисс ОрёлГТУ�2006". 

Участниками мероприятия станут 13
девушек — студенток различных фа�
культетов и курсов. Они должны будут
показать свои творческие способнос�
ти, представить себя в роли бизнес�
леди, поучаствовать в конкурсе демон�
страции купальников. 

Победительница получит ценные
подарки от многочисленных спонсо�
ров.

КВАРТИРУ ПОГУБИЛА СИГАРЕТА?

Вчера в четыре часа утра на пульт
дежурного поступило сообщение о
возгорании в доме, расположенном по
улице Игнатова, 35. В одной из квар�
тир сгорели постельные принадлежно�
сти. 

Серьёзно пострадал хозяин кварти�
ры, 53�летний мужчина. В тяжёлом со�
стоянии он был доставлен в больницу
им. Семашко. Диагноз — отравление
угарным газом. Как выяснилось, под�
выпивший мужчина уснул с непотушен�
ной сигаретой.

Информагентство

"Орловской правды".

�Яне знаю, почему так дол�
го живу, — сказал Нико�
лай Герасимович. — Мо�

жет, потому, что время не считаю,
никуда не спешу.

Никакого особенного режима у
него не было и нет. Разве что клас�
сическое: не пил, не курил. И ещё
никогда не врал, не лентяйничал.

Пятерым своим взрослым детям,
удивляющимся "несовершенству"
их времени, спокойно повторял:

— Жизнь всегда была тяжёлая,
легко жить не бывает.

Вот сразу сколько "не". Прямо
не особенный, а "особый режим".
Но он до сих пор даётся стоодно�
летнему Николаю Жукову просто и
естественно.

Кому�то жить без вранья очень
тяжко, а ему — как чистым возду�
хом дышать. 

Кто�то сызмала от труда прочно
отвратился, а он и сейчас двадцать
ульев обихаживает. 

Кого�то и учёные степени умным
не сделали, а вековой Николай без
всякой учёности умом ясен да глубок.

По мне, к таким редким людям
стоило бы прикреплять целые ис�
следовательские институты, чтоб
энергичные лаборанты�аспиранты
каждую фразу записывали и для
потомства хранили.

А то ведут какие�то раскопки
гнилых усадеб, роют бумажно�сло�
весный пепел — когда рядом жи�
вой человек, строивший те усадь�
бы, говорящий теми ушедшими
словами.

Его устные обороты вставлю в
текст без изменений, без поправок
от себя. Ведь выдумкой правды не
заменишь, иль, как сказал Жуков,
"заяц волка не родит".

Явился на свет Николай 9 мая
1905 года в верховском селе Мас�
сали, что на речушке Платавка,
впадающей в Любовшу.

— Десятеро нас у отца имелось.
Петруха, Андрюха, я третий... Отец
мельник, много не говорил, но в се�
ле был почётливый.

Рассказывает Николай Гераси�
мович ровно, без досадных осечек�
оговорок, простительных и, каза�
лось бы, непременных в его гро�
мадном возрасте. 

Поведал про детство с его "под�
ножным кормом из сергибусов да
баранчиков", про речку, строго
разделённую между местными ры�
баками ("рыбу прямо на берегу жа�
рили, но в своём клоке, а за чужое
место сразу будет тебе банево").

— Женился в тридцатом. Только
фикцией та женитьба стала.
Шестьдесят лет прожили с Евдоки�
ей не расписанные.

— Как это?
— Приходим в сельсовет, а та�

мошний Костюшка Тюхов глянул в
бумаги и говорит: "Невесте всего
семнадцать с половиной, не могу
расписать". Я две бутыли вроде не�
заметно в угол поставил. Он тоже
вроде не заметил, а взял папку с
желтоватыми картонями, чиркнул в
ней и рукой махнул: "Ладно, распи�
сал". Мы и зажили, детей позавели.
А уже через сколько лет, когда пас�
портизация возникла, узнали, что

никакой росписи в сельсовете и нет.
Ну и ничего, стали дальше жить.

Жили под Красной Зарёй, после
под Хомутово. Николай был мель�
ником, пчеловодом, затем "на де�
рево перешёл", стал столяром. 

Однажды предложили прямо�таки
повышение: на спиртзаводе под�
вальным, то есть хранителем готовой
продукции. Отказался, хотя та долж�
ность считалась весьма хлебной.

— Так я же и не хитрил, и не пил.
Даже фронтовые сто грамм отда�
вал другу, он за меня их и получал.

На фронте Николай Жуков был с
июня сорок первого по февраль

сорок пятого. Пехотинец, мино�
мётчик, связист. Первый бой (с ра�
нением) под Смоленском, послед�
ний (с контузией) под Кенигсбер�
гом. Многие солдатики были вдвое
моложе сержанта Жукова, поэтому
все звали его отцом.

После долгих месяцев госпи�
таля вернулся в Хомутово,
снял боевые награды, и

опять начал столярить. С пенсио�
нерского шестьдесят шестого и по
сей день живёт в селе Берёзки, что
под Неполодью в Орловском райо�
не. Ещё долго да успешно справ�
лял "деревянное дело" и в местном
совхозе, и в институте культуры.

Институт запомнился тем, что
один из тамошних начальников
уважительно называл Герасимыча
мудрым человеком, а Жуков с
огорчением думал, что "мудрый" —
это ругательное слово.

В совхозе вышло серьёзней: ди�
ректор невзлюбил ветерана.

— У него разведчица была, все

толки ему передавала. Он хорошо
с нерентабельностью боролся.
Свёл сады, пчёл, гречу, коров. До�
шёл до того, что даже озимые ска�
зал не сеять — мол, тоже нерента�
бельные... Мне чего прималки�
вать? Вот, говорю, академик Маль�
цев выискался! Разведчица пере�
дала. После того стали считать, что
мне нельзя столяром, старый,
больной. Правда, все они, моло�
дые и здоровые, уж поумирали...

— Ну а сейчас, в сто лет, вам не
тяжело с пчёлами?

— Вы же, если можете писать, то
и в слабости как�нибудь напишете.

И у меня с пчеловодными хлопота�
ми так.

В момент нашего прихода он ти�
хо строгал рамки. Сказал, что надо
сделать новые ульи, "семьи три от�
роить искусственно, чтобы обмо�
лодить матки".

— А зря я к пчёлам не лезу. Доч�
ка лучше моего распечатывает, ка�
чает мёд, относит.

Дочь Таисия Николаевна, пятая
из детей Жукова, привела Андрюшу,
правнука Николая Герасимовича.
Она преподаёт иностранный язык в
Паньковской сельской школе.

— Отец у меня смелый, — сказа�
ла серьёзно.

В это верится. Суждения Гера�
симыча вовсе не похожи на обыч�
ное старческое брюзжание. Они
точны и логичны.

— Посулил президент поднять
рождаемость, насулил! Да ты поди
заставь внучку ещё рожать! Пока
половина людей ничего не произво�
дит, пока половина страны живёт
неправдой, ничем тут не поможешь. 

Глаза его полны синевы и
осмысленности. Седая шевелюра
— как у былинного Бояна.

— Всё в комплексе нужно, чтоб и
детсады, и няньки. Чтоб уверен�
ность пришла... С другой стороны
— всегда бояться сегодняшнего? А
что, у советской власти нормально
было? Переворотов и тогда хвата�
ло. А ты не гляди, ты живи, не
празднуй.

К "празднествам" у Герасимови�
ча тоже своё, старинное отноше�
ние. Худое дело, говорит, когда
спиртное хлебают, будто поросё�
нок пойло. Выхлебал — и отвалил�
ся набок. 

— У нас водка не так расходо�
валась. Бывало, если подняли
рюмку — потом такую улицу от�
кроют! То есть пляску. Для сердца,
для веселья это надо. И я от весё�
лого не отстану, всегда умел под�
держать.

Угнетает старика повальное
воровство. Пасеку долгожителя
обкрадывали раза четыре, и ин�
струмент, и дымарь с сеткой заби�
рали.

Дивят Жукова и бытовая ложь да
увёртливость, ставшие чуть ли не
правилами жизни.

— Вот этот свою жену узницей
притворил. Потом услышал, что ве�
теран тыла тоже пособие получит
— ветераном притворил... Да я с
одного слова знаю, нюхал человек
войну или нет.

Векового Герасимыча уважают,
только правды не хотят. Многим
молодым мужикам разговоры о
былом томительны, нынешний
день они тоже смутно осознают.

— Я помню, как их дедов звали,
а они нет. И не желают помнить.
Ночью выйду — и там, и там само�
гон варится. Участковому как�то
говорю: "Ты же всех знаешь". Отве�
чает: "Нет сейчас указа против зе�
лья". Понимаю его, на нём не две
головы...

Жуковский мёд помаленьку
идёт в Москву, Ленинград,
даже тот самый Кенигсберг

(он эти города по�старому зовёт).
Неимущих селян долгожитель пот�
чует бесплатно, как истинный, ис�
конный пасечник.

Расцвело сто второе его лето.
Стальной пласт времени совсем не
давит. Всё та же простая размерен�
ная жизнь, та же простая умерен�
ная еда ("брюхо добра не помнит").

Число внуков и правнуков пута�
ется, но это и хорошо: пошло число
на десятки.

— Молодец, Андрюшка, всю
зиму к телевизору меня не пус�
кал, под него плясал. А мы девя�
носто лет назад по очереди с печ�
ки слезали, выходили за порог и
тайком от матери на салазках с
горы слетали — без порток! И че�
рез минутку обратно в избу, на
печь...

Что и говорить — совсем другой
полюс. Но на той же цельной пла�
нете под названием Человеческая
жизнь.

Юрий ОНОПРИЕНКО.
Орловский район.

9.05.2006 г. принят Федераль�
ный закон № 67�ФЗ «О внесении
изменений в Федеральный закон
«О предоставлении социальных
гарантий Героям Социалистичес�
кого Труда и полным кавалерам
ордена Трудовой Славы». В соот�
ветствии с указанным законом
граждане, удостоенные звания
Героя Социалистического Труда
или являющиеся полными кава�
лерами ордена Трудовой Славы,
с 1.07.2006 г. имеют право вы�
брать:

* льготы, предусмотренные
действующим законодательст�
вом;

* ежемесячную денежную вы�
плату и отдельные льготы, пред�
усмотренные действующим за�
конодательством.

— Кем и в каком размере

будет устанавливаться еже�

месячная денежная выплата?

— Ежемесячная денежная вы�
плата Героям Социалистического
Труда и полным кавалерам орде�

на Трудовой Славы будет уста�
навливаться по их заявлению
территориальными управления�
ми Пенсионного фонда в разме�
ре 20 000 рублей.

Ежемесячная денежная вы�
плата устанавливается и осу�
ществляется независимо от
предоставления ежемесячной
денежной выплаты в соответ�
ствии с другими законами и
иными нормативными правовы�
ми актами Российской Федера�
ции.

— Каков порядок установ�

ления ежемесячной денежной

выплаты Героям Социалисти�

ческого Труда, полным кава�

лерам ордена Трудовой Сла�

вы?

— Гражданам из числа Героев
Социалистического Труда или
полных кавалеров ордена Трудо�
вой Славы, изъявившим желание
с 1.07.2006 г. взамен предо�
ставляемых льгот получать еже�
месячную денежную выплату и

пользоваться отдельными льго�
тами, необходимо до 15 июня

текущего года обратиться в
территориальное управление
Пенсионного фонда Российской
Федерации с заявлением об ус�
тановлении ежемесячной денеж�
ной выплаты.

Заявление об установлении
ежемесячной денежной выплаты
на следующий календарный год
подается до 1 октября текуще�

го года. В случае, если такое за�
явление до 1 октября текущего
года не подано, в следующем ка�
лендарном году Герою Социали�
стического Труда и полному ка�
валеру ордена Трудовой Славы
предоставляются льготы, уста�
новленные действующим зако�
нодательством Российской Фе�
дерации для этой категории
граждан.

— Подлежит ли индексации

ежемесячная денежная вы�

плата, установленная Героям

Социалистического Труда,

полным кавалерам ордена

Трудовой Славы?

— Размер ежемесячной де�
нежной выплаты подлежит ин�
дексации в порядке, установлен�
ном Федеральным законом от 17
декабря 2001 года №173�ФЗ 
«О трудовых пенсиях в Россий�
ской Федерации» для индекса�
ции размера базовой части тру�
довой пенсии.

Подготовила А. ИВАНОВА.

Ежемесячная денежная 
выплата Героям Социалистического

Труда и полным кавалерам 
ордена Трудовой Славы

 ПЕНСИОННЫЙ ФОНД ИНФОРМИРУЕТ

Что нового предусмотрено в законодательстве 

для Героев Социалистического Труда и полных

кавалеров ордена Трудовой Славы с 1 июля 2006

года?

За разъяснениями мы обратились к начальнику

отдела по назначению и выплате ежемесячных

денежных выплат отделения Пенсионного фонда

Российской Федерации по Орловской области 

С.И. Ставцевой.

Члены клуба часто встречаются с учащи�
мися орловского лицея № 1. Руководит клу�
бом заслуженный работник культуры РФ
Нина Сергеевна Громова, помогают ей со�
трудники библиотеки имени А.П. Гайдара.
На встречи с лицеистами приглашаются
участники Великой Отечественной войны.
Особенно любят ребята слушать рассказы
участника Великой Отечественной войны и
Парада Победы на Красной площади в
Москве, председателя городского клуба
"Ветеран" Бориса Васильевича Юшкова.

На прошедшей недавно встрече слуша�
телями были учащиеся двух пятых классов
и их учителя И.И. Фессалийская и Е.В. Ба�
бичева.

Председатель клуба "Связь поколений"
показала присутствующим альбом портре�
тов заслуженных орловцев — участников
Великой Отечественной. Некоторые фото�
графии из альбома "Поклон совести" были
представлены в галерее славы. Это портре�
ты И.Д. Санько, В.И. Образцова, Г.А. Бобко�
ва, Н.Ф. Савотина, В.И. Крупского, Н.Г. Ан�
типова и других участников войны.

Б.В. Юшков начал беседу стихами:
Наша юность оказалась краткой,
Прямо с ученической скамьи
На плечах с солдатскою укладкой
Мы пошли дорогами войны.
Во время войны Юшков был радистом,

командиром отделения, взвода. Дошел до
Праги. О своем военном пути он и расска�
зал детям: взятие Смоленска, затем Орша,
Минск, Литва, укрепленная цитадель фа�
шистов крепость Кенигсберг... Вспомнил
Юшков, как спасал раненого командира,
сам был ранен и контужен. Его ратные под�
виги высоко оценены. Фронтовик награж�
ден, двумя орденами Красной Звезды, ор�
деном Отечественной войны I степени, ме�
далью "За отвагу".

Ребята поблагодарили ветерана за инте�
ресный рассказ и подарили ему цветы.

Л. СУХЕНКО.

В 1991 году при областном
отделении Российского
творческого союза работников
культуры был создан клуб
"Связь поколений".

«Наша юность 
оказалась краткой…»

Сто второе лето
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РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ

ООО "ОРКОМ"
продает со склада в Орлепродает со склада в Орле

юридическим лицам и индивидуальным предпринимателям

ЩЩЩЩ ЕЕЕЕ ББББ ЕЕЕЕ НННН ЬЬЬЬ
гранитный, фр. 5�20, малыми партиями.

Телефоны в Орле: 55�00�59, 55�38�88.
Подлежит обязательной сертификации.

ООО «НАДЕЖДА И ДОВЕРИЕ» —
ИЗБАВЛЕНИЕ ОТ АЛКОГОЛЬНОЙ ЗАВИСИМОСТИ.

Прием ведут:
каждую субботу с 10.00 — кандидат психологических наук,

врач�психотерапевт В.В. ЛЫСЕНКО;
каждое воскресенье с 10.00 — врач�психиатр�нарколог

С.А. ОГАНОВ.
Гарантируется высокая эффективность лечения.
Адрес: г. Орел, ул. Гагарина, д. 2, каб. 34 (ДК профсоюзов). 

Тел. 42�80�24. Лицензия ОРЛ № 000170 № 464.

УТВЕРЖДАЮ 
начальник управления

социальной защиты населения
администрации Орловской области

_____________ Н.В. Ужокин
26 мая 2006 г.

М.П.

Протокол № 3 
заседания конкурсной комиссии по оценке и
сопоставлению заявок на участие в конкурсе

г. Орел, ул. Ленина, д. 37�а      11.00        26 мая 2006 г.

Предмет конкурса: поставка угля каменного сортового марок
ДОМ, ДПК, ДПКОМ (или эквивалент) для граждан и многодетных
семей за счет средств федерального и областного бюджетов.

Государственный заказчик: управление социальной защиты
населения администрации Орловской области.

Способ размещения заказа: открытый конкурс в соответ�
ствии со ст. 20 Федерального закона от 21 июля 2005 г. N 94�ФЗ
"О размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ,
оказание услуг для государственных и муниципальных нужд".

КОМИССИЯ В СОСТАВЕ:

председатель конкурсной комиссии:
Василий Михайлович Мильшин — первый заместитель на�

чальника управления социальной защиты населения администра�
ции Орловской области;

заместитель председателя конкурсной комиссии:
Таисия Владимировна Шалимова — начальник отдела уп�

равления социальной защиты населения администрации Орлов�
ской области;

члены конкурсной комиссии:
Наталья Валентиновна Кузьменкова — начальник отдела уп�

равления социальной защиты населения администрации Орлов�
ской области; 

Светлана Андреевна Орехова — начальник отдела управле�
ния социальной защиты населения администрации Орловской об�
ласти;

Галина Алексеевна Власова — главный специалист управле�
ния ценовой политики администрации Орловской области;

Алла Дмитриевна Семина — заместитель начальника отдела
управления финансов и налоговой политики администрации Ор�
ловской области;

секретарь комиссии:
Татьяна Николаевна Шиленкова — заместитель главного

бухгалтера управления социальной защиты населения админист�
рации Орловской области.

Критерии оценки заявок на участие в конкурсе:

 качественные характеристики поставляемой продукции;
 цена контракта;
 сроки и условия поставки;
 условия оплаты.

На открытый конкурс по поставке угля каменного сортового ма�
рок ДОМ, ДПК, ДПКОМ (или эквивалент) для граждан и многодет�
ных семей за счет средств федерального и областного бюджетов
были допущены 4 (четыре) участника конкурса:

1. ЗАО "Стройсервис", Кемеровская область, п. Металло�

площадка, ул. Спортивная, 1а; 

2. ООО "Уралэнерготехноресурс", г. Екатеринбург, ул. Ре�

пина, д. 5, офис 29; 

З. ОАО "Ростоппром", г. Москва, ул. Садовая�Черногряз�

ская, д. 8,10/25; 

4. ООО "Стекломир", г. Орел, пер. Силикатный, 4.

1. ЗАО "Стройсервис", Кемеровская область, п. Металло�

площадка, ул. Спортивная, 1а. 

Условия исполнения контракта:

1. Качественные характеристики поставляемой продукции —
уголь марки ДПК, ДПКОМ — 18 110 т.

2. Цена контракта — 26 983 900 руб.
3. Сроки и условия поставки — 2 — 3 квартал 2006 г.
4. Условия оплаты — 20 дней с даты отгрузки на основании сч.�

фактуры и акта приемки.
2. ООО "Уралэнерготехноресурс", г. Екатеринбург, ул. Ре�

пина, д.5, офис 29.

Условия исполнения контракта:

1. Качественные характеристики поставляемой продукции —
уголь ДОМ, ДПК, ДПКОМ — 18 110 т.

2. Цена контракта — 29 881 500 руб.
3. Сроки и условия поставки — 2 — 3 квартал 2006 г.
4. Условия оплаты — в течение 10 дней после получения

сч.� фактур и акта приемки.
3. ОАО "Ростоппром", г. Москва, ул. Садовая�Черногряз�

ская, д.8, 10/25.

Условия исполнения контракта:

1. Качественные характеристики поставляемой продукции —
ДОМ, ДПК, ДПКОМ — 18 110 т.

2. Цена контракта — Кузбасское у.м. — 28 806 490,4 руб.;
Хакасское у.м. — 26 883 208,4 руб.

3. Сроки и условия поставки — 2 — 3 квартал 2006 г. по согла�
сованию с заказчиком.

4. Условия оплаты — в течение 10 банковских дней на основа�
нии счетов�фактур и актов приемки.

4. ООО "Стекломир", г. Орел, пер. Силикатный, 4. 

Условия исполнения контракта:

1. Качественные характеристики поставляемой продукции —
уголь ДПК, ДПКОМ: ДПК — 15 757 т.,

ДПКОМ — 16 532 т.
2. Цена контракта — 26 000 000 рублей.
3. Сроки и условия поставки — 2 — 3 квартал 2006 г.
4. Условия оплаты — в течение 10 банковских дней по мере по�

ступления финансовых средств.
В результате оценки и сопоставления заявок на участие в кон�

курсе на право заключения государственного контракта по по�
ставке угля каменного сортового марок ДОМ, ДПК, ДПКОМ (или
эквивалент) для граждан и многодетных семей за счет средств
федерального и областного бюджетов конкурсная комиссия пу�
тем прямого голосования приняла решение:

I. Присвоить заявкам на участие в конкурсе порядковые номе�
ра по мере уменьшения степени выгодности содержащихся в них
условий исполнения контракта:

1. ОАО "Ростоппром", г. Москва, ул. Садовая�Черногряз�

ская, д.8, 10/25;

2. ЗАО "Стройсервис", Кемеровская область, п. Металло�

площадка, ул. Спортивная, 1a;

3. ООО "Уралэнерготехноресурс", г. Екатеринбург, ул. Ре�

пина, д.5, офис 29; 

4. ООО "Стекломир", г. Орел, пер. Силикатный, 4.

II. Участники конкурса, занявшие 1 и 2 места в открытом кон�
курсе по поставке угля каменного сортового марок ДОМ, ДПК,
ДПКОМ (или эквивалент) для граждан и многодетных семей за
счет средств федерального и областного бюджетов:

1. ОАО "Ростоппром", г. Москва, ул. Садовая�Черногряз�

ская, д.8, 10/25;

2. ЗАО "Стройсервис", Кемеровская область, п. Металло�

площадка, ул. Спортивная, 1а.

Победителем конкурса признать: 
1. OAО "Ростоппром", г. Москва, ул. Садовая�Черногряз�

ская, д.8, 10/25.

Сумма государственного контракта — 26 883 208,40 руб<

лей.


